

Rebelión en la bancada de Morena pospone discusión para acotar facultades de Tribunal Electoral

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados frenó de nuevo la discusión sobre la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, a pesar de que Ignacio Mier, líder de los morenistas, daba como un hecho su aprobación.

Posturas opuestas de diputados morenistas, así como de otros partidos, obligaron a posponer la discusión.

https://drive.google.com/file/d/1tolFzVdUNUgykeFAW8Q4oAq3Lf6Br6gl/view